



Jugendgruppe und Sportverein teilen sich Förderpreis

Der Förderpreis der Heinz-Otto-Stiftung Glashütten, verbunden mit einem Preisgeld in Höhe von 500 Euro, wurde in diesem Jahr geteilt. Ausgezeichnet wurden die Jugendgruppe der evangelischen Kirchengemeinde und der Turn- und Sportverein (TSV) für sein Projekt zum Wiederausbau der Nachwuchsarbeit im

Fußballbereich der G- und F-Jugend. Laudator Werner Schubert würdigte das „herausragende Engagement“ der Jugendgruppe, die es geschafft habe, den Gemeinschaftsgeist und Gruppenerlebnisse zu fördern. Das Projekt des TSV mit dem spielerischen Herangehen an den Sport und die „wertvolle pädagogi-

sche Leistung“ durch die Betreuer Hannes und Enrico Bross sowie Michael Spähling und Tobias Jüngling war der Stiftung ebenso eine Preisvergabe wert. Unser Bild zeigt die Preisverleihung mit Stiftungsvorsitzenden Heinz Otto (Mitte) und Laudator Werner Schubert (Dritter von links).

Foto: Dieter Jenß